

Fecha: 15-05-2025

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: Alumnos de Educación Preescolar rinden homenaje a las Glorias Navales en Alto Hospicio

Pág. : 15

Cm2: 667,8

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

3.600

10.800

No Definida

# Alumnos de Educación Preescolar rinden homenaje a las Glorias Navales en Alto Hospicio

Alcalde Patricio Ferreira Rivera, acompañado de los concejales José Luis Astorga, Joshua Fernández y Tomás Soto encabezan desfile de jardines infantiles y escuelas especiales de lenguaje en Alto Hospicio, en homenaje a los héroes del 21 de mayo.

Durante la actividad cívica realizada en la Plaza de Armas, que contó con la asistencia de la seremi de Educación Carolina Vargas, el comandante del Destacamento de Infantería Marina N°1 Lynch, capitán de fragata, Adolfo Weber, representantes de las Fuerzas Armadas y Carabineros, Policía de Investigaciones e invitados especiales, el jefe comunal valoró el hermoso desfile de los pequeños de jardines infantiles de la comuna, que con entusiasmo y vestidos de marineros marcharon junto a sus profesoras.

Dijo que era todo un orgullo ver el desfile de los más pequeñitos, que demuestra el espíritu cívico de la ciudadanía, el respeto a los valores patrios, a la tradición e historia del país. Y así como hoy, donde los más pequeños rindieron emotivo homenaje a Prat y sus hombres, explicó que el jueves 15, lo harán los estudiantes de básica y media.

Medida que se acordó para que los infantes no tengan que esperar mucho tiempo en el evento, exponiéndose al sol y puedan marchar sin problemas.

En tanto, el capitán de fragata, Adolfo Weber relevó la participación de los pequeños en el desfile en honor a las Glorias Navales, y se mostró feliz que a edades tempranas se inculque en los colegios la gesta histórica del Combate Naval de Iquique del 21 de mayo de 1879.

Por otra parte, en el desfile se consigna la participación de la Banda Instrumental de la VI División del Ejército, junto a bandas de guerra de colegios de la comuna. Asimismo, la presentación del conjunto folclórico Copiulemu y alumnos del Liceo Bicentenario Juan Pablo II que ofrecieron pies de cueca a las autoridades presentes.

